

Cérémonie et pèlerinage à Cienfuegos en commémoration des actes héroïques du 5 septembre



Peregrinación popular en Cienfuegos

La Havane, 5 sept (RHC) Le 67e anniversaire du Soulèvement armé populaire du 5 septembre 1957 a été commémoré ce jeudi dans la ville de Cienfuegos, lors d'une cérémonie solennelle et d'un pèlerinage du peuple, en hommage aux héros et aux martyrs du soulèvement populaire contre la dictature de Fulgencio Batista.

Dans le parc José Martí, l'une des principales scènes du soulèvement, il y aura une prise symbolique de l'ancienne école San Lorenzo, de l'ancien poste de police et de la mairie municipale, ainsi qu'à Cayo Loco, où se trouvait la base de la marine de guerre.

Comme le veut la tradition solennelle, les noms des combattants tombés au combat seront cités et de multiples offrandes florales seront apportées en pèlerinage au cimetière Tomás Acea, où reposent les restes de ceux qui ont donné leur vie pour la patrie ce jour-là.

Ce 5 septembre-là est devenu un jour historique, au cours duquel des membres du Mouvement du 26 juillet et quelques membres de la marine de l'armée de Fulgencio Batista ont organisé un soulèvement rebelle en prenant d'assaut des points névralgiques du gouvernement en place.

L'objectif militaire des jeunes gens était de prendre les armes et d'ouvrir un nouveau front dans l'Escambray, en soutien aux luttes rebelles de la Sierra Maestra contre la tyrannie.

Bien que l'objectif militaire n'ait pas été atteint, les combattants du 5 septembre ont montré au monde la justesse des luttes révolutionnaires et ont mis en évidence la fragmentation interne de l'armée de Batista (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364489-ceremonie-et-pelerinage-a-cienfuegos-en-commemoration-des-actes-heroiques-du-5-septembre>



Radio Habana Cuba